

教育目標：『心ゆたかで たくましく 自ら学ぶ とすっ子の育成』

鳥栖小だより第4号

やさしさいっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい

令和5年5月15日(月)発行



鳥栖っ子

合言葉

～「つなぐ」～

コミュニティスクール

鳥栖市立鳥栖小学校

文責 校長 古賀 康弘



“手と手をつなぎ 心をつなぎ” みんなで助け合う みんなの笑顔のために



★1年生と6年生、心をつないで歩きました★

GW 真っ只中の5月2日(火)に1年生の歓迎集会と春の遠足を行いました。幸いに好天に恵まれ、今年は、これまで3年間でできなかった全校集まったの歓迎集会を運動場で行うことができました。

集会委員会の子供たちが司会をしてみんなが楽しめる「学校×クイズ」を行ってくれました。

その後、1、2、6年生は朝日山公園へ、3、4、5年生は田代公園へと春の遠足に出かけました。さわやかな5月の風や音、おい

を感じながら楽しく目的地に向かいました。1年生は6年生と手と手をつなぎながら安心して無事に目的地に到着しました。その後、お弁当やおやつを食べたり、広い公園で思い思いに遊んだりして、楽しい時間を過ごすことができました。天気が良くて帰る途中でお茶がなくなって困っていた子供や体調が悪くなった子供もいたようですが、多くの子供が最後まで歩くことができ本当によかったと思います。日差しが強い中、子供たちが最後までがんばってゴールできたのは、きっと『つなぐ』を合言葉にして、子供たちがお互いに優しい行動や優しい言葉かけをいっぱいしてくれたからだと思いません。6年生も1年生のお世話を最後までがんばり



ました。本当にありがとうございました。5月9日(火)の全校朝会では、春の遠足を例に、「これから学校で嫌なことや辛いことがあっても、きっと周りの人たちの優しい行動や優しい言葉かけがあれば、嫌なことも解決できて、みんなが楽しく笑顔になれると思います。みんなでやさしさいっぱいの鳥栖小にしましょう。」と話をしました。

★今年度初めての授業参観及びPTA総会★

5月12日(金)は、今年度初めての授業参観及びPTA総会を行いました。授業参観はもちろんですが、体育館で開催したPTA総会には、昨年に引き続き150名近くの保護者様に集まっただき大変嬉しく思いました。校長挨拶では、この1年『つなぐ』を合言葉に『やさしさいっぱい』の子供たちや学校にしていきたいと決意を述べさせていただきました。PTA役員様・会員の皆様と共にこの1年鳥栖っ子の笑顔のために教職員一同がんばって参りますので、何卒よろしくお願い致します。



★『鳥栖っ子やさしさいっぱい』の紹介★

5月9日(火)の全校朝会で4月に私が見つけた『鳥栖っ子やさしさいっぱい』の紹介をしました。「下校中気分が悪くなって吐いてしまった1年生のお世話をしてくれた児童、職員玄関でシロツメクサを先生方の幸せを願って渡してくれた児童」などを紹介しました。これから毎月紹介します。

お知らせ：令和5年度内になかよし会の新設が現在の職員駐車場の一面に予定されています。それに伴って5月下旬～10月下旬の予定で駐車場の整備も行われます。そのため、これまで学校行事や送迎等で校内駐車場を利用されていた皆様へ大変ご迷惑をおかけすると思えます。工事の詳細や臨時駐車場等については、改めてマチコミメール等でご案内いたします。ご理解とご協力を宜しく願います。